

NEWS

Talk Show di Radio, Dansatgas TMMMD Kodim Sragen Paparkan Progres Pembangunan yang Hampir Rampung

Agung widodo - SRAGEN.TNIAD.NET

May 12, 2026 - 06:50



Dansatgas TMMMD Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen, Letkol Inf Dindin Rohidin, S.IP., paparkan capaian kinerja program TMMMD, saat menjadi narasumber dalam talk show di Radio Bhuana Asri, Senin (11/05/2026).

SRAGEN- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen terus menunjukkan progres signifikan. Memasuki pekan

ketiga pelaksanaan, sejumlah sasaran fisik maupun nonfisik di Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, Kabupaten Sragen, hampir seluruhnya berhasil diselesaikan.

Capaian tersebut dipaparkan langsung oleh Dansatgas TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0725/Sragen, Letkol Inf Dindin Rohidin, S.IP., saat menjadi narasumber dalam talk show di Radio Bhuana Asri, Senin (11/05/2026).

Dalam dialog interaktif tersebut, Letkol Inf Dindin Rohidin menjelaskan bahwa TMMD merupakan program terpadu lintas sektoral antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat yang bertujuan mempercepat pembangunan di wilayah pedesaan.

“TMMD adalah wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat melalui pembangunan fisik maupun nonfisik untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa,” ujar Letkol Inf Dindin Rohidin.

Ia menyebutkan, hingga saat ini progres pembangunan fisik terus dikebut dan sebagian besar telah mendekati tahap penyelesaian. Sasaran utama berupa pengecoran jalan sepanjang 1.100 meter kini hanya menyisakan sekitar 100 meter pengerjaan. Selain itu, pembangunan talud sepanjang 150 meter telah rampung 100 persen.

Tak hanya itu, program sumur bor dan jamban sehat juga telah selesai sepenuhnya. Sementara untuk program Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), dari total 10 unit rumah yang direnovasi, delapan unit di antaranya telah selesai dan siap ditempati warga.

Selain pembangunan infrastruktur, TMMD Reguler Ke-128 juga menghadirkan berbagai kegiatan nonfisik berupa penyuluhan kesehatan, pertanian dan perkebunan, peternakan dan perikanan, hingga sosialisasi bahaya narkoba yang melibatkan berbagai instansi terkait.

Menurut Dansatgas, kegiatan nonfisik menjadi bagian penting dalam mendukung peningkatan kualitas sumber daya manusia masyarakat desa.

“TMMD bukan hanya membangun jalan atau rumah, tetapi juga membangun kesadaran dan wawasan masyarakat agar lebih sehat, produktif, dan mandiri,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Letkol Inf Dindin Rohidin juga menjelaskan bahwa TMMD merupakan pengembangan dari program ABRI Masuk Desa (AMD) yang menjadi bagian dari Operasi Militer Selain Perang (OMSP) TNI.

Program tersebut, lanjutnya, menjadi bentuk dukungan TNI terhadap pemerintah daerah dalam mempercepat pemerataan pembangunan dan memperkuat ketahanan wilayah.

Menutup talk show, Dansatgas berharap seluruh hasil pembangunan TMMD dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Desa Puro dan sekitarnya.

“Kami berharap masyarakat ikut menjaga dan merawat hasil pembangunan ini

agar manfaatnya bisa dirasakan dalam waktu yang lama,” pungkasnya.

(Agung)